

LUZINAY

L'aventure en championnat de France se termine pour le RCS



Le RCS s'incline en 8 e de finale de promotion Régionale 2 du championnat de France. Photo Le DL/Françoise Granjon

Le rugby club de la Sévenne de Luzinnay jouait, dimanche 1^{er} juin, les 8^e de finale de promotion Régionale 2 du championnat de France, contre le club de Cours-la-Ville. Les Luzinaisards s'inclinaient 14-29. L'aventure est donc terminée !

Un match arbitré par Benoit Ramard et Mickael Perrot.

« La victoire leur a échappé. Nous avons inscrit deux essais transformés. À la mi-temps, l'équipe opposée menait 14-7. Retenons que l'équipe d'en face a marqué 4 essais dont 3 transformés. Au jeu au pied, nous comptons une pénalité », déclare le staff des entraîneurs, signifiant que l'aventure en championnat de France s'arrête là pour le RCS de Luzinay.